

Presse Nationale

> Politique



Droits de l'homme / Lutte contre les fake-news : Adou Richard appelle les populations à faire preuve de responsabilité

« Médias et droit de l'homme : comment coopérer face aux fake news ? », telle est la thématique qui était au centre d'un panel organisé, hier, par le Conseil national des droits de l'homme (Cndh), à l'intention des professionnels des médias. A cette rencontre qui a eu lieu dans les locaux de l'institution, le procureur de la République, Adou Richard, un des panélistes, a appelé les professionnels de la presse en particulier et les utilisateurs des médias sociaux en général à avoir le sens des responsabilités. Il a déploré le fait que certaines personnes se cachent derrière des avatars pour diffuser des informations non fondées. Adou Richard a indiqué « qu'avant toute publication d'informations, il faut faire attention pour ne pas mettre à mal la quiétude des populations en troublant l'ordre public ».

> Economie



Côte d'Ivoire : le cacao a rapporté près de 3 000 milliards FCFA de recettes d'exportation en 2020

En 2020, le cacao a tenu son statut de première source de devises de la Côte d'Ivoire avec des revenus à l'export de 5,4 milliards dollars, soit un peu plus de 2 974 milliards FCFA, selon les données de la direction en charge des statistiques du ministère de l'Économie et des Finances. Sur l'année, les exportations de cacao brut ont représenté une valeur d'un peu plus de 2 093 milliards FCFA. Comparés à 2019, les revenus tirés des ventes de fèves à l'extérieur ont légèrement replié de 9,4 milliards FCFA, soit 0,45%. Et en volume, les exportations de cacao brut se sont établies à 1,486 million de tonnes sur les 12 mois de 2020, en baisse de 8,4% par rapport à 2019.



Commerce sous-régional : les douanes de Côte d'Ivoire, du Burkina Faso et du Niger mettent en service des instruments communs de gestion des marchandises

Dans l'optique de faciliter et de sécuriser le transit international des marchandises par voie ferrée entre la Côte d'Ivoire, le Burkina Faso et le Niger, un projet de circulaire conjointe a été élaboré par les experts de ces trois États. Le projet a été lancé le 22 juin à Abidjan, à l'occasion d'une double cérémonie. Celle de lancement du Système interconnecté de gestion des marchandises en transit (Sigmat) par voie ferrée. Et la signature des actes juridiques relatifs à l'extension de l'interconnexion sur le corridor routier Côte d'Ivoire, Burkina Faso, Niger. La cérémonie de lancement a été présidée par le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, représenté par son directeur de cabinet, Adama Sall.

> Société



Amélioration des conditions de travail en Afrique : la Côte d'Ivoire enregistre une belle performance dans la protection socio-économique des travailleurs

La Côte d'Ivoire enregistre une belle performance en termes de protection socio-économique, d'environnement favorable, de transition vers l'économie formelle des travailleurs, d'après les experts de l'Organisation internationale du travail (OIT). Un exemple adopté en Afrique pour améliorer le monde du travail. A cet effet, le ministère ivoirien de l'Emploi et de la Protection sociale a organisé, le lundi 21 juin 2021, un atelier de formation consacré au bilan à mi-parcours de la mise en œuvre de la déclaration d'Abidjan qui fait allusion à un document stratégique de l'OIT.



Examen à grand tirage 2021 : le taux d'admission au CEPE chute de 42,80%

Les résultats de l'examen du Certificat d'études primaires élémentaires (CEPE), session 2021, sont disponibles depuis hier mardi 22 juin 2021. Ils sont 286 534 déclarés admis sur 545 698 candidats qui ont effectivement composé dans les 2 367 centres d'examen ouverts. Ce qui donne 52,51 % de taux national d'admission contre 95,31% en 2020. Soit une régression de 42,80%. Au niveau du genre, les résultats révèlent que 141 740 filles sur 266 790 sont admises, soit un taux de réussite de 53,13% contre 144 794 garçons sur 278 899 admis, soit un taux de réussite de 51,92%.



Enseignement technique et professionnelle : 22 503 candidats au front

Depuis hier, 22 503 candidats de l'enseignement technique et professionnel affrontent les épreuves écrites des examens de fin d'année. C'est le directeur de cabinet du ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Sangaré Moustapha, qui a donné le top départ des épreuves, au Centre de bureautique, de comptabilité et de gestion (CBCG) de Cocody.



Carences en vitamine et risque d'anémie : plus de 5 millions d'enfants vont recevoir de la vitamine A et des déparasitants

Du vendredi 25 au lundi 28 juin 2021, 5 965 050 enfants, de 6 à 59 mois, vont bénéficier de la supplémentation en vitamine A et de l'administration de déparasitant. Le premier passage de la campagne de l'année 2021 sera lancé officiellement à Tiassalé, l'un des 72 districts sanitaires concernés. La carence en vitamine A et en fer est un problème majeur de santé publique, qui a un impact négatif sur le développement socio-économique, par ses actions directes ou indirectes sur la mobilité et la mortalité des enfants de 0 à 5 ans. Elle réduit de 23% à 30%, la mortalité infantile; de 50% le nombre de décès dus à la rougeole, et de 40% ceux dus à la diarrhée. Quant à la carence en fer, responsable d'anémie, elle est le plus souvent provoquée par les vers hématophages.

> Culture



Korhogo/Tourisme et loisirs : Siandou Fofana inaugure le Centre rénové des sculpteurs

Le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a procédé à l'inauguration, le vendredi 18 juin, d'un pavillon d'exposition et d'un magasin de stockage au profit de la Fédération des sculpteurs de la capitale du Poro. Ce centre artisanal reconnu pour le savoir-faire de ses artisans-sculpteurs et ébénistes, a bénéficié de la construction de ces deux édifices, après avoir auparavant été à l'origine de sa construction en dur, en 2015. Ce pavillon et ce magasin de stockage contribuent à la compétitivité et à la plus grande visibilité du secteur.

Vu sur le Net

> Economie



Forum Economique du Qatar : le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, présente les efforts du gouvernement dans l'industrie cacaoyère

Dans une intervention par visio-conférence au Forum Economique du Qatar, le 22 juin 2021, le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a échangé sur le secteur du cacao, des relations commerciales avec l'Union Européenne et de l'Eco, la monnaie unique à venir de la CEDEAO. Parlant de la place du cacao dans des relations commerciales de la Côte d'Ivoire avec l'Union Européenne, il a indiqué qu'il représente une large proportion des recettes d'exportation du pays, avec 67%. (Source : Primature)



BAD: les Assemblées annuelles 2021 s'ouvrent mercredi en visioconférence

Les Assemblées annuelles du groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD) 2021 s'ouvrent ce mercredi. Ce, jusqu'au vendredi 25 juin. Les travaux ont lieux en mode virtuel comme l'imposent les restrictions liées à la pandémie du Covid-19. Cette année, les débats se tiendront autour du thème "Construire des économies résilientes dans l'Afrique post-Covid-19".

Agence de Presse

> Economie



Le ministre Adom participe à la 10e session ordinaire de la Conférence des Plénipotentiaires de l'UPAP au Zimbabwe

Le ministre de l'Economie numérique, des Télécommunications et de l'Innovation, Roger Félix Adom, conduit une délégation ivoirienne à la 10ème session ordinaire de la conférence des Plénipotentiaires de l'Union panafricaine des postes (UPAP) qui se tient du 07 au 25 juin 2021 à Victoria Falls, au Zimbabwe. La participation de la Côte d'Ivoire à cette rencontre est essentielle en ce sens qu'elle favorisera des rencontres entre les Etats membres en vue de l'harmonisation des positions africaines en prélude au 27ème Congrès de l'Union postale universelle (UPU) prévu du 09 au 27 août 2021 à Abidjan, énonce une note d'information du ministère.

> Société



Clarisse Kayo exhorte le conseil d'administration à renforcer les acquis de la MUGEFCI

La secrétaire d'Etat chargée de la Protection sociale, Clarisse Kayo Mahi, a exhorté lundi 21 juin 2021, lors d'une audience à son cabinet à Abidjan-Plateau, les membres du conseil d'administration à renforcer les acquis de la Mutuelle générale des fonctionnaires et agents de l'Etat de Côte d'Ivoire (MUGEFCI). Se prononçant sur le renouvellement des organes de la MUGEFCI et dont les élections auront lieu en septembre, la secrétaire d'Etat a souhaité, à défaut de consensus, que le scrutin se déroule dans un esprit apaisé.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.